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一橋陸上競技倶楽部 

 

オンライン報告会オンライン報告会オンライン報告会オンライン報告会（（（（9 月月月月 19 日）の実施報告日）の実施報告日）の実施報告日）の実施報告 

 

2020 年 9 月 19 日、Zoom を使用して、学生から OB/OG に向けて最近の活動状況を説明

する「オンライン報告会」を開催しました。 

 

学生から清崎主将をはじめ 4 名が、OB/OG から西会長を含め 22 名が参加しました。津

田塾からも現役 1 名、OG1 名が参加し、人数こそ多くはないものの、予定の 40 分を超え

る 1 時間、最後まで質問が絶えない賑やかな会となりました。 

 

まず、清崎主将の案内に従って各パートチーフから現在の活動状況について報告があり

ました。当日出席しないパートチーフからはビデオメッセージが用意されており、みなさ

んの顔も見ることができて楽しい報告となりました。続いて、OB・OG から活発な質問が

ありました。主な内容は以下の通りです。 

 

学内での練習は最大 12 名まで。集合練習はできず、個人練習のみとなっています。この

ように活動が制限される中、個人練習に加え学外の施設も利用するなど、各パートで工夫

をしてトレーニングをしているとのことでした。津田塾も学内規制は一橋とほぼ同様。学

外での活動については一定の範囲で行えるようになっていますが、自宅から通っている学

生が多いことから、自宅周辺での自主練の比重が高いということでした。 

 

新入生については、「確定」が一橋 5 名、津田塾 5 名との報告。対面で会ったことのない

入部希望者もいるとのことで、正式入部はこれからだそうです。 

 

今後、27 大学戦、関東インカレ、箱根駅伝が予定されていますが、現在のところ、OB/OG

が応援に行ける大会はありません（詳細決定はこれからのようですが）。10 月 25 日に八王

子市上柚木競技場にて東大・一橋大競技会（記録会）が行われますが、これには OB/OG も

参加できる見込みです。但し、人数制限をかけられるなど開催内容が変更される可能性が

ありますので、参加を希望する OB/OG はご注意ください。 

 

 最初の試みでしたので、運営や進行に不十分なところがありましたが、パートチーフの

ビデオを用意するなど学生側の尽力もあり、期待を上回る会になったものと思います。最

年長の漆山浩一先輩（昭和 39 年卒）をはじめご参加頂いた OB/OG の皆さん、準備頂いた

学生の皆さんに御礼申し上げます。 

 

（記録）副幹事長 松元 


